

GFL - Fraktion

im Rat der Stadt Lünen a. d. Lippe



GFL-Fraktion • Münsterstr. 1d • 44534 Lünen a. d. Lippe

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Stadtentwicklung und Umwelt
Herrn Rüdiger Haag
Willy-Brandt-Platz 1
44532 Lünen

Ansprechpartner:
Prof. Dr. Johannes R. Hofnagel
Fraktionsvorsitzender

Kontakt:
Tel. 02306/ 30 174 77
E-Mail fraktion@gfl-luenen.de

Lünen, 18. Februar 2020

Heutige Sitzung (18. Februar 2020) des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt

TOP V.8 „Planung Vorplatz Bergmannssiedlung/Blücherstraße“ – Fragen zu dieser Mitteilung

Sehr geehrter Herr Haag,
sehr geehrte Ausschussmitglieder,

die GFL-Ratsfraktion führte am 15.2. einen GFL-vor-Ort-Termin zu o.g. Punkt durch. Hieraus ergaben sich einige Fragen, die wir Ihnen hiermit auch schriftlich zur Kenntnis geben möchten:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Planungsvariante 2 so zu modifizieren, dass die jetzige Straßenführung beibehalten werden kann?
2. Welche Vor- und Nachteile bestehen aus Sicht der Verwaltung für einen Kreisverkehr im Bereich Blücherstraße/Bebelstraße?
3. Falls ein Kreisverkehr nicht zu realisieren wäre: Welche Vor- und Nachteile sieht die Verwaltung, wenn in dem genannten Bereich in Höhe des Vorplatzes und des Lebensmittelmarktes eine vorgeschaltete Ampel installiert würde, die mit der in Höhe der Sparkasse befindlichen Ampel gekoppelt ist (gleiche Ampelschaltung). Dadurch wäre die in den Hauptverkehrszeiten die Ein- und Ausfahrt von bzw. zur Bergmannssiedlung gefahrloser für die Anwohner und Anlieger möglich. Ebenso könnten die Fußgänger dann auch in Höhe des Vorplatzes an dieser Stelle sicher die Bebelstraße queren.
4. Wird bei der Anlage der Parkplätze in den Planungsvarianten sichergestellt, dass der Blick auf das denkmalgeschützte Torhaus frei bleibt und wurden für die Planungsvarianten alle Fragen des Denkmalschutzes sowie die Vereinbarkeit mit der Gestaltungssatzung berücksichtigt?
5. Im Jahr 2016 wurde ein Bürgerantrag für die Bebelstraße gestellt. Wie ist hierzu der aktuelle Stand?

Wir werden die Fragen mündlich in der Sitzung vortragen und würden uns freuen, wenn diese dann im weiteren Planungsprozess berücksichtigt werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Johannes R. Hofnagel